

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2011



### Kerstin Appelbaum ist Sportlerin des Jahres der Stadt Hagen

Beim diesjährigen Neujahrsempfang des Stadtsportbundes der Stadt Hagen wurde **Kerstin Appelbaum** vom SV Lennetal von der Jury zur Sportlerin des Jahres gewählt. Sie teilt sich diesen ersten Platz mit einer Leichtathletin. Die 27jährige, begeisterte Gewehrsportlerin ist seit ihrem 12. Lebensjahr als Sportschützin aktiv. Sie hat mit den Sportgeräten Luftgewehr und Kleinkalibergewehr

zahlreiche Erfolge vorzuweisen, unter anderem den Gewinn der Landesmeisterschaft in der Mannschaftsklasse sowie einen 6. Platz bei den Deutschen Meisterschaften in der Disziplin 100m. Daneben hat sie zahlreiche Kreis- und Bezirksrekorde (Bezirk Mark) inne. Des Weiteren ist sie zurzeit in der Regionalliga aktiv und konnte auch schon zwei Jahre Bundesligaerfahrung sammeln. Die Ehrung

wurde vom Vorsitzenden des Stadtsportbundes

**Dietmar Thieser** und dem Vorsitzenden des Stadtsportausschusses **Timo Schisanowski** vor ca. 300 Gästen in der Rundturnhalle Haspe durchgeführt. Der Schützenkreis Hagen ist stolz auf diese erfolgreiche Sportschützin.

Text&Foto: Rüdiger Schmithüsen



▲ Zur Sportlerin des Jahres Kerstin Appelbaum (Mitte) gratulieren Timo Schisanowski (l.) und Dietmar Thieser (r.).

2011-03-01a – SW

2011-03-01b – SW

### Schmithüsen neuer Chef von 2000 Sportschützen

Bei Delegiertentagung des Kreises Hagen werden erstmals wieder alle Vorstandsämter besetzt

**HAGEN.** Bei der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen im Vereinsheim des Vorhaller SV standen neben Berichten und Ehrungen vor allem die Vorstandswahlen im Mittelpunkt.

Im Beisein einer Abordnung des Bezirksvorstandes, an der Spitze Bezirksvorsitzende Susanne Zappe, des Kreis-Ehrenvorsitzenden Emil Gens, des Ehrenmitgliedes Udo Leibelt sowie des Kreiskönigspaa-

res Felix und Anne Mareite wurde Rüdiger Schmithüsen neuer Kreisvorsitzender und damit Nachfolger des im Dezember letzten Jahres verstorbenen Kreis-Chefs Hans-Joachim Eulerich. Stellvertre-

ter sind Doris Appelbaum und der neu gewählte Markus Kittel. Die Geschäftsführung teilen sich Martin Danz und Burckhard Voigt, der ebenfalls neu im Amt ist.

Die Sportleitung üben Uwe Arnswald, Norbert Fink, Wolfgang Luczak und Christian Fisseler (neu) aus. Die Kasse liegt in den bewährten Händen von Georg Appelbaum und Dirk Fränzner. Die Jugendleitung teilen sich Doris Appelbaum und Marc-Timur Flack, die Damenleitung obliegt Elfriede Lobert und Jutta Machelett und als Sozialwart agiert Heino Winter.

Insgesamt waren von den 23 Hagener Schützenvereinen 20 durch ihr Delegierten, die rund 2000 Hagener Schützinnen und -Schützen repräsentieren, vertreten. Alle Wahlen gingen einstimmig aus, was insbesondere den neuen Kreisvorsitzenden freute. Der Kreisvorstand ist nach dieser Delegiertentagung erstmals seit einigen Jahren wieder komplett besetzt.



Rüdiger Schmithüsen (rechts) hat als Kreisvorsitzender die Nachfolge des verstorbenen Hans-Joachim Eulerich angetreten. Alle Vorstandsämter konnten bei der Delegiertentagung besetzt werden.

2011-02-24 – WP